

JURA

Badoz et Clavière distingués au Concours général agricole

Le viticulteur polinois et l'entreprise de charcuterie basée à Dole ont reçu le prix d'excellence dans leur catégorie respective. Ce prix prestigieux récompense les résultats obtenus lors des trois dernières sessions du concours.

Le concours général agricole vient de dévoiler les 36 lauréats du prix d'excellence 2021. Le salon de l'agriculture de Paris a été annulé, mais le prix a bien été décerné et devrait être officiellement remis le mois prochain.

Deux Jurassiens ont été récompensés par la plus prestigieuse des distinctions : les charcuteries Clavière et le domaine viticole Benoît Badoz de Poligny. Le prix d'excellence a été créé en 2000 et met en avant les producteurs. À la différen-

ce des médailles qui distinguent la qualité d'un produit pour une année donnée, le prix d'excellence récompense la maîtrise des savoir-faire d'une entreprise ou d'un producteur lui permettant de garantir une grande régularité dans l'excellence de sa production. Cette année, annulation du salon de l'agriculture oblige, le concours général agricole se tiendra sous une forme un peu particulière. Le « goût de l'exigence » se révélera à Angoulême, Châlons-en-Champagne, Montpellier et Tours entre le 13 et le 24 mai. Les finales des concours produits et vins, le concours pratiques agroécologiques et le trophée international de l'enseignement agricole s'y tiendront. Pour les vins et les fromages du Jura, rendez-vous donc, le 15 et 16 mai, à Châlons-en-Champagne.

R. L.



Le domaine Benoît Badoz, à Poligny, a été récompensé pour la régularité de ses performances.
Archives PROGRÈS